

# Tejedoras donan ajuares y pulpos de peluches para prematuros

**SAN NICOLÁS.** Las representantes de los talleres de Lonquén, Quíñihua y de Tejiendo Lazos Femeninos de San Nicolás Urbano, entregaron importante elemento para bebés.

Redacción  
 cronica@cronicachillan.cl

Una delegación de mujeres tejedoras de San Nicolás, llegó hasta el Hospital Hermina Martín de Chillán, para realizar una donación de ajuares y pulpos de peluche de lana, para los bebés de la Unidad de Neonatología del recinto hospitalario.

Las representantes de los talleres de Lonquén, Quíñihua y de Tejiendo Lazos Femeninos de San Nicolás Urbano fueron acompañadas por el alcalde de San Nicolás, Víctor Hugo Rice y la concejala Catalina Guzmán, quienes fueron recibidos por la directora del hospital chillanejo, Luz María Morán, quien junto a profesionales de la unidad mencionada, agradecieron la sencilla pero significa-

tiva donación de la delegación sannicolasina.

“Agradecerles todos estos regalos, porque créanme, son muy bien valorados por nuestras mamitas, son tamaños de ropitas que no se encuentran en ninguna parte. Muchas veces las mamitas que llegan acá no poseen dinero para poder comprarlas, entonces para ellas es un gran apoyo, y los púlpitos, está demostrado científicamente que mejoran el apego, porque las guagüitas los tocan desde chiquititos y se los pegan en la carita, y eso les hace muy bien y los estimula. Es un tremendo trabajo, y estamos muy agradecidos de San Nicolás y estos tres talleres que nos acompañaron, así como del alcalde Rice y de toda la gente que vino en su representación”, dijo la directora del Hospital Hermina



DISTINTOS ARTÍCULOS PARA LOS BEBÉS PREMATUROS DONARON TEJEDORAS DE SAN NICOLÁS.

da Martín de Chillán, Luz María Morán.

Por su parte el alcalde Víctor Hugo Rice, se mostró contento por la acción realizada “por este grupo de tejedoras de nuestra comuna, específicamente de Lonquén, Quíñihua y San Nicolás urbano, han tejido ropa, zapatitos, gorritos y púlpitos, para los niños y niñas prematuros del hospital. Nuestro sello como gestión ha sido el solidario e ir en ayuda de los demás, y

esperamos que esto se siga replicando el próximo año para aportar esta valiosa donación hecha por las manos de nuestras queridas mujeres de San Nicolás”.

La concejala Catalina Guzmán, también se sumó con palabras de agradecimiento a cada una de las mujeres durante el año estuvieron realizando con dedicación y cariño cada uno los tejidos entregados al equipo de neonatología chillanejo.

“Muy agradecida de todas las mujeres que participaron para poder concretar esta entrega el día de hoy, tal y como el año pasado, estamos entregando estos ajuares y púlpitos que son muy necesarios para los prematuros del hospital. Felices, agradecer a todas las mujeres que participaron y esperamos seguir contribuyendo todos los años a los niños y niñas prematuros del Hospital de Chillán”, cerró la concejala.

Cabe mencionar que los talleres se realizan con apoyo del municipio mediante la Oficina Municipal de la Mujer, a cargo de la profesional Evelin Parra, y que están a cargo de la monitoria Helvia Vivanco, quien lideró y guió los trabajos de cerca de 50 mujeres sannicolasinas, con elaboraciones de ajuares completos compuestos de chaleco, pantalón y gorros, zapatitos pequeños, además de pulpos de peluches. 